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0312 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

１ 京増 藤江

質 問 事 項 要 旨

１．子どもたちの健やか (１)子育て・教育問題

な成長への支援充実 ①学校・幼稚園・保育園等の安全対策について。

を ②子どもの弱視の早期発見を。

③教育の充実を。

④児童クラブの設置増を。

⑤外国籍の親子への支援充実を。

(２)経済的支援の充実について

①給食費の無料化を。

②小中学校のトイレに生理用品の配置を。

２．農業問題 (１)農業の活性化

①後継者対策について。

②より安全な食糧の生産について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0312 【一問一答】

個人 日本共産党
質問者氏名

２ 丸山 わき子

質 問 事 項 要 旨

１．交通安全対策の推進 (１)通学路危険箇所の対策について

を ①安全な通学路への市長の考えは。

②地域での危険箇所共有を。

③歩道の確保と市道整備計画を。

(２)スクールバスについて

①希望者の把握と対策を。

２．コロナ対策の強化を (１)第６波への備えについて

①自宅待機者への支援体制について。

②保健所の人員体制強化の要望を。

(２)ワクチン被害者救済対策を

①申請時の支援を。

３．地域経済の疲弊に歯 (１)インボイス制度について

止めを ①課税業者への移行状況の把握は。

②シルバー人材センターへの影響は。

③インボイス方式導入の延期・中止を。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0312 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

３ 小澤 孝延

質 問 事 項 要 旨

１．ＤＸ (１)ＤＸ推進について

①ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）とは。

②ＤＸに取り組む推進体制は。

③導入から運用含めて官民連携への考えは。

④ＤＸ人財の確保及び育成は。

⑤教育分野におけるＤＸ推進は。

⑥教育分野におけるＤＸ人財の確保及び育成は。

２．空き家や空き地及び (１)空き家や空き地及び所有者不明土地等への対応と対策につ

所有者不明土地 いて

①空き家や空き地及び所有者不明土地の現状把握は。

②空き家や空き地及び所有者不明土地に対する当市の考えは。

③市民から寄せられる問題は。

④危険害虫や野生動物等への対応は。

⑤空き家等専門対策室の創設は。

⑥条例や補助制度の創設は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0312 【一問一答】

個人 やちまた２１
質問者氏名

４ 加藤 弘

質 問 事 項 要 旨

１．小出義雄杯八街落花 (１)小出義雄杯八街落花生マラソンについて

生マラソン ①令和４年度の開催は。

②開催内容は。

③予算は。

２．市政３０周年冠事業 (１)令和４年に迎える市制３０周年の冠事業について

①市制施行３０周年を記念した行事の開催予定は。

３．マイナンバーカード (１)マイナンバーカードについて

①普及状況と、その活用状況は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0312 【一問一答】

個人 新誠会
質問者氏名

５ 石井 孝昭

質 問 事 項 要 旨

１．特定事業について (１)本市の特定事業の現状について。

(２)特定事業の許可基準について。

(３)特定事業に対する行政指導について。

２．農業問題について (１)水田農業について

①米農家の現状について。

②米価下落に対しての市の対応について。

③水田農業の高収益化に向けての対策は。

(２)新規就農者育成総合対策について

①現在の制度である農業次世代人材投資事業からの転換の内容

について。

②新制度の本市の農業政策推進への活用について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0312 【一問一答】

個人 改革クラブ
質問者氏名

６ 新見 準

質 問 事 項 要 旨

１．決算・予算案につい (１)歳入・歳出を全体的に理解するために

て ①市の財政管理をより正確にするためには、貸借対照表の作成

が必要だと考えるが。

②３００億円を超える財政の貸借対照表の作成には公認会計士

が必要。市の顧問に公認会計士を依頼するべきと考えるが。

２．学校給食 (１)給食用物資売買業者

①６月定例会での質問への答弁では、給食用食物売買業者は

２０業者とのでしたが、その後、納入業者は増えたのか。

②公益財団法人千葉県学校給食会は、どのような団体か。

３．市の集団健診 (１)集団健診の運営

①現在、コロナ禍のため完全予約制にしている集団健診につい

て、コロナ禍の収束後も、このシステムを続けるのが望まし

いと考えるが。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0312 【一問一答】

個人 改革クラブ
質問者氏名

7 桜田 秀雄

質 問 事 項 要 旨

１．行政運営 (１)飲酒運転撲滅宣言都市

①飲酒運転撲滅宣言都市の宣言について。

(２)登下校の見守り隊

①見守り隊の現状(団体数・参加人員)。

②見守り隊ボランティアの懇親交流会の開催について。

(３)自転車駐輪場

①八街駅有料自転車駐輪場の利用状況。

②２階建て駐輪場上部の撤去について。

２．住環境対策 (１)さわやかな環境づくり条例

①さわやかな環境づくり条例に、「垣根の適正な管理」、「迷惑

駐車」を追加し、良好な住環境を守るべきと思うが、如何か。

３．交通安全対策 (１)横断歩道の設置

①スーパータイヨー前に横断歩道を設置することについて。

②交通安全看板、路上標識の進捗状況。

③通学路の時速３０キロ速度制限規制範囲の明瞭化。

④八街保育園の国道４０９号側出入り口に、送迎車両への譲り

合いを促す看板を設置することについて。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0312 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

８ 角 麻子

質 問 事 項 要 旨

１．安心して暮らせるま (１)ごみ出し支援について

ちづくり ①高齢者や障がい者などごみ出しを自力で行えない方の現状は。

②ごみ出し支援制度の導入を望むが。

(２)認知症対策について

①認知症サポーター養成講座の現状は。

②認知症サポーターが今後活躍できる場というのは、どういう

ことが考えられるか。

③認知症初期集中支援チームの現状は。

④認知症自己診断テストの提供を。

(３)緊急通報装置について

①利用者の推移について。

②利用条件の見直しを。

(４)帯状疱疹予防接種について

①周知と接種の推進を。

②接種への助成制度を望むが。

(５)ＨＰＶワクチンについて

①今後、定期接種対象年齢以外への救済制度が導入された場合

の情報提供方法は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0312 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

９ 木内 文雄

質 問 事 項 要 旨

１．八街市庁舎施設長寿 ①令和３年３月に策定された計画の進捗状況について。

命化計画について ②小中学校等を含む公共施設内トイレの洋式トイレ化について。

２．八街市公営住宅管理 ①公営住宅長寿命化計画について。

に関する方針につい

て

３．視覚障がい者への対 ①庁舎内の点字ブロック設置について。

応について ②足ふきマットの点字マットへの変更について。

③視覚障がい者に対する市広報物等の対応について。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0312 【一問一答】

個人 公明党
質問者氏名

１０ 栗林 澄惠

質 問 事 項 要 旨

１．ＳＤＧｓと八街市 (１)結婚・出産・子育ての希望をかなえ、全世代活躍のまちづ

くりについて

①結婚新生活支援事業は。

②「弱視」早期発見へ、３歳児健診で屈折検査導入を。

③「生理の貧困」への対応は。

(２)「住みたい」「訪れたい」と感じるまちづくりについて

①浄化槽の法定点検は。

(３)人と産業を育み、安定した雇用を創出するまちづくりにつ

いて

①企業誘致は。

(４)人と人がつながり、安全・安心に暮らせるまちづくりにつ

いて

①女性活躍の推進は。

②ＳＤＧｓ未来都市に応募する予定は。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0312 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

１１ 林 修三

質 問 事 項 要 旨

１．安心・安全なまちづ (１)道路問題について

くり ①通学路の整備計画について伺う。

②市道整備計画について伺う。

③神門・八街線道路の進捗状況について伺う。

④八街バイパス道路開設後の渋滞状況について伺う。

⑤八街市道路渋滞の現状と解決に向けた計画について伺う。

２．活力あふれるまちづ (１)人口問題について

くり ①平成最終年度から令和３年１１月までの人口の推移について

伺う。

②令和３年に八街市に移住した人口について伺う。

③人口減少の要因をどのように捉えているか伺う。

④今後の人口減少に対する歯止め策を伺う。

⑤活力あるまちづくりのための他自治体との交流について伺う。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0312 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

１２ 木村 利晴

質 問 事 項 要 旨

１．道路問題 (１)未舗装道路

①未舗装道路の道路管理について

２．教育問題 (１)いじめ問題

①いじめの手段は。

②自殺にいたる原因とは。

③いじめに対する現状の対応は。

④いじめ防止対策推進法については。

⑤今後のいじめ防止策は。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0312 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

１３ 小菅 耕二

質 問 事 項 要 旨

１．ＧＩＧＡスクール構 (１)ＧＩＧＡスクール構想のもとで整備されたパソコン端末（タ

想 ブレット）について

①タブレットの利用状況。

②タブレットの不具合・破損の状況。

③利活用をすすめる上での教育センターの役割。

④今後の利活用の方針。

２．安全安心な通学 (１)安全安心な通学について

①各学区の見守り隊の状況。

②見守り隊が事故を受けた場合の対応について。

③行政と見守り隊の連携。

④通学における踏切の安全対策について。

３．庁舎整備計画 (１)庁舎の整備について

①第２庁舎跡地の活用計画。

②総合保健福祉センターと第３庁舎間に、屋根付き通路の設置

を。

③自転車駐車場の整備。

答 弁 要 求 者 市 長・教育長・担当部課長
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0312 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

１４ 山田 雅士

質 問 事 項 要 旨

１．ふれあいバスについ (１)ふれあいバス改編の内容。

て (２)バス停の状況（危険なバス停の存在）。

(３)ふれあいバスの将来像。

２．クリーンセンターに (１)八街市の今年のごみ処理状況について。

ついて (２)プラスチックごみの処理状況について。

(３)基幹的設備改良工事完了後のクリーンセンターの将来計画

について。

(４)災害時のクリーンセンターの対応について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長
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0312 【一問一答】

個人 誠和会
質問者氏名

１５ 小川 喜敬

質 問 事 項 要 旨

１．健康と思いやりの街 (１)生涯にわたる健康づくり

①健康づくりの推進について（コロナ禍において）。

(２)笑顔あふれる子育てへの支援

①多様化する子育て支援について。

２．安全で安心な街 (１)消防・救急体制の充実

①救急体制の充実について。

(２)防犯施設の充実について

①八街駅南口防犯ボックスの運営について。

３．豊かな自然と共生す (１)緑の保全と創出

る街 ①豊かな自然の田畑・森林維持の取組について。

②荒地への対策について。

(２)生活環境の整備

①公害防止対策の推進について。

答 弁 要 求 者 市 長・担当部課長


